



La Feuille de Chou

L'EDITO :

Chères adhérentes, chers adhérents,

De nombreux points étaient à l'ordre du jour du Conseil d'Administration de rentrée qui s'est tenu ce mardi. Parmi eux, un « tour d'horizon de la vie de Terre Solidaire pendant l'été ».

Du côté du maraîchage nous vous avons parlé de l'épisode de grêle dans une précédente feuille de chou, je n'y reviens pas. A cela, se sont ajoutées de nombreuses complications dont une fuite sur une canalisation en plein champ, ainsi qu'une défection de notre pompe, au niveau du forage à Planaise. Le tout, dans une période de stress hydrique important et en l'absence d'un des quatre maraîchers. A l'heure actuelle, l'équipe est au complet, la fuite a été remplacée, la pompe réparée et le forage sous haute surveillance.

Du côté de la commercialisation, la période estivale a également été difficile pour plusieurs de nos magasins partenaires. Nombre d'entre eux prennent de plein fouet la diminution générale des ventes de produits bio. Et pour certains, la situation peut même parfois devenir « critique ».

Concernant le pôle insertion, l'été a été ponctué de plusieurs entrées et sorties de salariés, dont certains étaient là depuis plusieurs mois et à qui nous souhaitons une belle continuation. La période a également été marquée par plusieurs rencontres de partenaires qui augurent une rentrée que nous espérons vivifiante en matière d'accueil, et d'accompagnement de nouveaux salariés en transition professionnelle.

Enfin, concernant le pôle administratif, le travail n'a pas non plus manqué. L'administration quotidienne de l'association connaît une légère inflexion durant l'été mais reste importante. Notamment en ce qui concerne les nombreux reports de paniers qui génèrent une forte charge de travail pour le secrétariat.

J'espère que l'été a été ressourçant pour chacun(e) d'entre vous, et que la rentrée s'annonce sous les meilleurs auspices.

Laurent PACHOD – Directeur

Pour un Grand Panier

2	kg	Courgette
3	kg	Tomate
1	kg	Haricot
0,300	kg	Oignon
0,500	kg	Aubergine
1	pièce	Concombre
1	pièce	Poivron

Lavez toujours vos légumes avant de les consommer.

Salade de tomate et concombre à la marocaine

Pour 4 personnes :

- 1 concombre
- 6 tomates
- 1 oignon
- 1 brin de persil
- 1 cuillère à café de cumin en poudre
- 1 cuillère à soupe et demie d'huile d'olive
- 2 cuillères à soupe de vinaigre ou de citron
- Sel, poivre



Dans un petit saladier, couper les tomates et le concombre en petits morceaux comme sur la photo.

Hacher l'oignon et le persil et le rajouter au reste, puis mettre le cumin, l'huile, le cumin, le sel et le poivre.

Cette salade peut être servie en « mise en appétit » pendant un tajine ou alors elle peut être servie avec des brochettes.



LE COIN DE L'INSERTION

Deux nouvelles embauches pour ce mois d'août estival. Nous avons accueilli Sandrine et Mohamoud à qui nous souhaitons la bienvenue.

Lundi prochain ce sera au tour de Yannick d'intégrer l'équipe. Nous aurons également deux nouvelles recrues la 1^{ère} quinzaine de septembre. En parallèle, c'est une fin de contrat pour Rémi début août et plus récemment, pour Olivier L. qui vous en a parlé en direct via la feuille de chou de la dernière quinzaine. En effet, ce dernier arrivé en février 2023 avec un objectif et un projet bien définis, à savoir, reprendre des études universitaires en septembre. L'étape emploi à Terre Solidaire, lui permettant d'assurer la transition financière et de garder un rythme professionnel. Une fois n'est pas coutume, cela s'est passé comme c'était prévu. Belle nouvelle vie à Olivier, nous lui souhaitons une belle réussite dans son parcours.

Par ailleurs, je vous ferai, très rapidement, pour garder mes traditionnelles habitudes de septembre, un bilan quantitatif des salariés présents à ce jour.

Lundi prochain, c'est le retour des horaires habituels et la fin des heures d'été à Terre Solidaire. Ainsi, nos jardiniers travailleront chaque matin de 8 heures à 12 heures ainsi que 2 après-midis de 13 heures à 16 heures pour les salariés à 26 heures hebdomadaires et 4 après-midis pour les salariés à 32 heures hebdomadaires.

C'est signe que la fin de la période estivale approche, au grand regret de certains enfants. Je profite donc de l'occasion pour vous souhaiter une belle rentrée ainsi qu'à vos enfants : écoliers, collégiens, lycéens et étudiants.

Et comme à l'accoutumée, une pensée particulière pour nos adhérents enseignants qui reprennent eux aussi le chemin de l'école. Belle rentrée à vous tous, qu'elle soit porteuse d'énergie nouvelle, de bonnes résolutions et de nouveautés.

Floriane - Chargée d'insertion